



CONSUL...TANDO

PUBLICACIÓN MENSUAL DEL CONSULADO GENERAL DE MÉXICO - OCTUBRE 2018

“Consul..tando”
es la publicación
electrónica mensual
del Consulado
General de México
en Toronto.

consulmex.sre.gob.mx

11 King Street West,
Suite 350 Toronto,
ON
M5H 4C7
(416) 368-2875

CONTENIDO

Ceremonia de Izamiento de Bandera en la Asamblea Legislativa de Ontario. 1

El Tradicional Grito de Independencia en Toronto. 2

Verbena Popular para celebrar la Independencia de México. 2

Entrega de reconocimiento a Mexicanos Distinguidos. 3

México tuvo exitosa participación en el Toronto International Film Festival. TIFF 3

México en el mes de la herencia hispana Latinoamericana. 4

Exhibición de Betsabeé Romero en La Universidad de York. 4

Próximos eventos 4

Entrevista a Sergio Lasky 5

Servicios Consulares 6

Estadísticas 6

Enlaces útiles 6

CEREMONIA DE IZAMIENTO DE BANDERA EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DE ONTARIO

En ocasión de la conmemoración del 208 Aniversario del inicio de la Independencia de México, el 14 de septiembre se efectuó la ceremonia de izamiento de la bandera nacional en la explanada de la Asamblea Legislativa de Ontario. Luego del izamiento y de la entonación de los himnos nacionales de Canadá y México, el Cónsul General Porfirio Thierry Muñoz Ledo destacó que Canadá es un socio indispensable para México y que la relación bilateral se fundamenta en la confianza, la solidaridad y los valores compartidos.



La miembro del Parlamento federal Julie Dzerowicz leyó un entrañable mensaje del Primer Ministro Justin Trudeau al pueblo mexicano con motivo del Día de su Independencia, subrayando que la colaboración ha sido esencial para una prosperidad mutua. La legisladora habló, asimismo, de la creciente presencia de la comunidad mexicana en Canadá y de sus aportaciones a la diversidad de Ontario.



También hizo uso de la palabra Tony Ruprecht, quien fue miembro del parlamento provincial, Ministro de Inmigración y Ciudadanía y concejal de la ciudad de Toronto. Habló del crecimiento que ha experimentado la comunidad mexicana en Ontario, así como sus contribuciones económicas y culturales a la sociedad.

La cantautora Amanda Martínez habló sobre su experiencia como canadiense-mexicana y sobre la importancia de mantener y fortalecer los vínculos culturales entre ambos países.



ASUNTOS COMUNITARIOS

EL TRADICIONAL “GRITO” DE INDEPENDENCIA EN TORONTO

El sábado 15 de septiembre, el Consulado General de México en Toronto encabezó la tradicional ceremonia cívica con motivo del Aniversario del Inicio de la lucha de la Independencia, en la Plaza Nathan Phillips, sede de la alcaldía.

La Parlamentaria federal Julie Dzerowicz pronunció un discurso previo al inicio de la ceremonia cívica, en el que destacó la contribución de los mexicanos al fortalecimiento de la diversidad cultural canadiense, no sin antes referirse a la solidez de las relaciones que existen entre nuestros dos países.



La ceremonia del Grito de Independencia dio inicio al filo de las 19:30 horas con la presentación de la bandera nacional al Cónsul General, luego de lo cual se pronunció la arenga patriótica y se ondeó al viento el Lábaro Patrio, para después entonar de manera solemne el himno nacional.

Al finalizar el acto cívico, el Mariachi “Mexico Amigo” subió al escenario para concluir con entusiasmo la ceremonia.



La legisladora Dzerowicz es una de los tres miembros parlamentarios federales con origen latinoamericano y la única con ascendencia mexicana.

La parlamentaria federal compartió con el auditorio un emotivo mensaje de felicitación que envió el Primer Ministro Justin Trudeau al pueblo de México, en ocasión del 208 Aniversario del inicio de la gesta libertaria.



VERBENA POPULAR EN OCASIÓN DE LAS FIESTAS PATRIAS

La comunidad mexicana convocó la tradicional verbena popular en ocasión de las Fiestas Patrias el sábado 15 de septiembre en la Plaza Nathan Phillips de Toronto. El festival inició a las 11 de la mañana contando con un variado programa cultural y artístico en el que participaron grupos de música nacionales, un mariachi y tres compañías de baile. Durante la jornada, también se realizaron actividades infantiles y talleres sobre la gastronomía mexicana.

El Consulado General estableció un módulo de información y asesoría para atender a la comunidad mexicana, brindando información general sobre los servicios consulares y distribuyendo Guías Paisano 2019. Igualmente, se promovieron los programas comunitarios y la oferta cultural del Consulado.



ESPACIO CULTURAL

ENTREGA DEL RECONOCIMIENTO “MEXICANOS DISTINGUIDOS”

El viernes 14 de septiembre, se llevó a cabo la entrega del reconocimiento “Mexicanos Distinguidos” a la violinista mexicana Paulina Derbez en el marco de la ceremonia oficial de izamiento del Lábaro Patrio en la Asamblea Legislativa de Ontario.

La ceremonia contó con la presencia de una centena de personalidades, incluyendo funcionarios del gobierno local, miembros del parlamento de Ontario, representantes del cuerpo consular acreditado en Toronto y miembros de la comunidad mexicana y medios de comunicación.

El Cónsul General de México explicó la naturaleza del premio recién establecido por el Instituto de los Mexicanos en el exterior (IME), con el que se reconoce la trayectoria excepcional de los mexicanos en el extranjero.



En esta primera edición, se otorgó esta distinción a 31 mexicanos que se han destacado por su desempeño en sus respectivos campos profesionales y Paulina Derbez es una de las dos personas seleccionadas en Canadá.

El Cónsul General enfatizó que la brillante carrera de la violinista Derbez Roque inspira a nuestros connacionales fuera de la Patria y pone en alto la imagen de México en el exterior.

La galardonada agradeció al gobierno de México y habló de su trayectoria como músico profesional y directora artística de la Fundación México Contemporáneo.



MÉXICO EN FESTIVAL INTERNACIONAL DE CINE DE TORONTO



México tuvo exitosa presencia en la edición 43 del Festival Internacional de Cine en Toronto, que se llevó a cabo del 6 al 16 de septiembre. Participó con ocho producciones seleccionadas con el apoyo del reconocido director Guillermo del Toro: Museo, Las niñas bien, La Camarista, Fausto, Roma, Belmonte, Nuestro Tiempo y Pájaros de verano.

Destacó la presencia de cineastas, actores y productores mexicanos; en especial, Alonso Ruizpalacios, director de Museo, Lila Avilés, de La Camarista; Andrea Bussman, de Fausto, así como integrantes del elenco de Roma y las Niñas bien.

Se contó con la presencia de Alfonso Cuarón, ganador del León de Oro por la película Roma en el festival de Venecia, quien además presentó una exposición alusiva a dicha filmación. El actor Gael García Bernal, la escritora Guadalupe Loeza, la actriz Ilse Salas y la Directora Alejandra Márquez interactuaron con representantes de la industria cinematográfica.

El Instituto Mexicano de Cinematografía ofreció una recepción en honor a los productores, directores y actores mexicanos participantes. El Cónsul General reconoció el talento de jóvenes productores y realizadores mexicanos que han dado un renovado impulso a los mercados emergentes.

ESPACIO CULTURAL

MES DE LA HERENCIA HISPANA LATINOAMERICANA

El Consulado General fue invitado a la inauguración del Mes de la Herencia Hispana Latinoamericana, a la que asistieron el alcalde de Toronto, John Tory; la senadora federal Rosa Gálvez, y el Ministro de Patrimonio y Herencia canadiense, Pablo Rodríguez, acompañados por los Cónsules de Argentina, Colombia, Ecuador, España, México y Perú.



En el marco de esta celebración, la película mexicana “108 costuras” abrió con éxito el Festival de Cine Latinoamericano de Toronto.

El productor y director, el mexicano Gastón Pavlovich, estuvo presente y en un dialogo con el público, de más de 200 asistentes, subrayó que la película muestra la nobleza del pueblo mexicano y la importancia del respeto, la solidaridad, la dedicación y la honestidad.



EXPOSICION DE BETSABÉ ROMERO



“Trenzando raíces” esta compuesta de cinco esculturas a gran escala, elaboradas en madera tallada, bronce fundido, vinil cortado expuesto en mural, llantas de tractor, con proyecciones en video y plumas de ciervo que forman una serie de penachos interconectados. Betsabeé explica que la cultura siempre está en movimiento, como una fuerza de conocimiento compartido a través del tiempo y en el espacio.



La Galería de Arte de la Universidad de York inauguró el 13 de septiembre la exposición de la artista mexicana Betsabeé Romero, titulada “Trenzando raíces”, en colaboración con la artista indígena-canadiense Cathie Jamieson.

El proyecto tuvo una duración de cinco meses en los que los curadores y estudiantes de la Universidad de York pudieron interactuar y crear una exposición que combina las tradiciones de los pueblos indígenas mexicanos y canadienses.

PROXIMOS EVENTOS

Festival Rutas Panamericanas del 3 al 14 de octubre <https://www.alunatheatre.ca/es/festival/rutas-2018/del-manantial-del-corazon/>



Presentación de la película “Tiempo de lluvia” el 18 de octubre/ 9:00 PM TIFF Bell Lightbox Cinema 2. <http://www.imaginnative.org/2018-tiempo-de-lluvia-in-times-of-rain/>



Amanda Martínez se presenta 27 de octubre a las 8:00 PM en el Royal Conservatory of Music Koerner Hall, 273 Bloor St, W, Toronto.



El domingo 28 de octubre se llevará a cabo la octava **celebración del Día de muertos** en el Centro Cultural Evergreen Brickworks, ubicado en 550 Bayview Ave. Toronto.



Quique Escamilla se presenta 2 de noviembre a las 8:00 PM en Royal Conservatory of Music Koerner Hall, 273 Bloor St. W. Toronto.



Lila Downs se presenta el 7 de Noviembre a las 8:00 pm en el Sony Centre for the Performing Arts. 1 Front St. East Toronto. sonycentre.ca



ENTREVISTA A MEXICANOS

SERGIO LASKY, PRESIDENTE DE UNIKRON



¿Cuál es tu nombre y profesión?

Hola, mi nombre es Sergio Lasky, tengo 19 años viviendo en Canadá.

Nací en la Ciudad de México, donde cursé la Licenciatura en Diseño Gráfico y ahí fue donde comencé mi vida profesional en el mundo del diseño, manejando identidades corporativas para instituciones financieras, así como diseño de comunicación visual para productos y empaques periódicos.

¿Cuál ha sido tu experiencia como inmigrante en Canadá?

Ha sido muy gratificante, aunque hemos pasado por muchas situaciones, no del todo fáciles en el camino.

Yo describo mi experiencia como inmigrante como volver a nacer, ya que cuando llegas a un nuevo país donde no conoces absolutamente a nadie, pasas por muchas pruebas y al final todas son buenas ya que cada experiencia, por más dura y difícil que haya sido, te enseña algo nuevo.

Por ejemplo, mi primera oportunidad de trabajo fue en una agencia de publicidad muy grande; al final del período de prueba me dijeron que no estaba listo para esa posición y, muy profundo dentro de mí, pienso que tenían razón, ya que mi experiencia canadiense era prácticamente nula.

Curiosamente, 12 años después me nombraron uno de los 10 Mexicanos más Exitosos en Canadá, lo cual me hizo reflexionar sobre la definición de “éxito” que, para mí, es poder desarrollarte en el ámbito profesional así como en tu vida personal, y sobre todo nunca darse por vencido.

¿Como surgió la idea de crear UNIKRON?

UNIKRON surgió al unir los esfuerzos de tres personas visionarias, Alez Weisz, Manuel Rodríguez y tu servidor, Sergio Lasky, con el cometido de producir la mejor calidad en videoproducción para el sector corporativo, ya que somos una empresa especializada en contenido de video - video content agency.

Se llama Artscape Youngplace en 180 Shaw Street, y es un lugar en el que los artistas y las organizaciones dentro de un mismo edificio representan una mezcla vibrante de formas de pensamiento, arte y manifestaciones culturales.

Esta zona es una de las más creativas del país, y es un importante centro de arte contemporáneo en Canadá; de hecho, este establecimiento gano el Premio Heritage Toronto en el 2015.

¿Algún otro comentario que quisieras añadir?

Sí. Canadá es un país extraordinario, con una gran variedad cultural en un sólo lugar, ofreciendo multiculturalidad como ningún otro lado del mundo.

Finalmente, sólo me queda compartir lo orgulloso que me siento de ser mexicano y canadiense al mismo tiempo, ya que considero que tengo lo mejor de los dos mundos y, lo más importante, tengo el apoyo de una gran familia: mi esposa Lorena y mis hijas Natali y Gabriela, quienes siguen siendo mi mayor motivación para salir adelante.

También hemos trabajado para el mundo corporativo, entre los cuales están los principales bancos e instituciones financieras, así como asociaciones sin fin de lucro.

Nuestra oficina es bastante moderna y vanguardista, y se encuentra en uno de los vecindarios mas desarrollados en los últimos años en Toronto, 495 Adelaide Street West. También es importante mencionar que contamos con un estudio de filmación, así como las salas de edición para producción y postproducción.

¿Qué planes tienen para el 2019?

Estamos planeando la expansión de nuestras oficinas a una nueva ubicación en el oeste de la ciudad, en un lugar dedicado a la creación artística, el aprendizaje y la colaboración en el mundo creativo.



SERVICIOS CONSULARES

OBTENGA EN LÍNEA LA COPIA CERTIFICADA DEL ACTA DE NACIMIENTO

El Gobierno de la República en coordinación con los gobiernos de las entidades federativas mexicanas, han digitalizado el trámite para la obtención de la copia certificada del acta de nacimiento en línea, los 365 días del año y las 24 horas del día.



La copia certificada de su acta de nacimiento es válida ante cualquier autoridad, impresa en hoja blanca tamaño carta (papel bond). Para tramitarla en línea debe contar con los siguientes datos:

- Clave Única de Registro de Población (CURP)
- Nombre completo
- Fecha de nacimiento
- Entidad de registro
- Sexo
- Datos de filiación (nombre completo de madre o padre)
- Para pago en línea, tarjeta de crédito o débito
- Para pago referenciado, contar con impresora para imprimir el formato de pago

Para mayor información, por favor ingrese al siguiente enlace:

<https://www.gob.mx/ActaNacimiento/>

El Sistema de Registro para Mexicanos en el Exterior (SIRME), tiene como propósito facilitar la comunicación entre el Gobierno de México y sus ciudadanos en el exterior. A través de este sistema las personas mexicanas registradas podrán recibir información puntual para evitar encontrarse en condiciones adversas al viajar, realizar estancias o residir en el extranjero.



<https://sirme.sre.gob.mx/>

ESTADÍSTICAS DE LA POBLACIÓN MEXICANA EN EL EXTERIOR

¿De qué estados provienen?
¿En qué países residen?
¿Cuál es su ocupación?



SRE
SECRETARÍA DE
RELACIONES EXTERIORES



Visita nuestra página
ime.gob.mx/estadisticas



SÍGANOS EN:



DESCARGUE LA APLICACIÓN DE SERVICIOS CONSULARES "MiCONSULMEX"



MiCONSULMEX
INFORMACIÓN EN LA PALMA DE SU MANO

iDESCARGUE LA APP!



ENLACES ÚTILES

- Boletín [Lazos](#)
- Información sobre trámites consulares: www.consulmex.com
- Sistema de Registro para Mexicanos en el Exterior: <http://sirme.sre.gob.mx/>
- [MEXITEL](#) haga su cita
- Secretaría de Relaciones Exteriores: www.sre.gob.mx
- Embajada de México en Canadá: [EMBAMEX](#)
- Estadísticas de población mexicana en el exterior www.ime.gob.mx/estadisticas
- Presidencia de México www.presidencia.gob.mx
- Secretaría de Turismo www.sectur.gob.mx
- Relación [México-Canadá](#)
- Consejo Nacional para la Cultura y las Artes: <http://www.gob.mx/cultura>

Asilo y refugio en Canadá



Existen personas que prometen ayudarte a obtener refugio o asilo en Canadá, ¡cuidado! puedes ser víctima de engaño y/o estafa.

Visita los sitios oficiales.

Jórnate!
<http://cic.gc.ca/English/information/protection/fraud/document.asp>

Guía del Viajero SRE
www.gob.mx/guia-del-viajero

SRE
SECRETARÍA DE
RELACIONES EXTERIORES